
１）あなたの所属セクションは？

日本電線工業会安全報告会アンケ－ト（２００７年４月）結果

２）発表内容についての感想をお尋ねします。①理解できましたか？
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２）発表内容についての感想をお尋ねします。②あなたの仕事に役立ちそうですか？

３）次回以降、東京(本部)と共に大阪で開催することの是非、要否についてご意見下さい。
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４）今後「安全委員会」で取り上げるべきと思われるテーマがあれば記入して下さい。

・安全教育（特に訓練教育事例）

・メンタルヘルスの進め方（講演）

・ＯＳＨＭＳの意義と構築について

・対策事例に重点を置いた取り上げ方

・対策事例の紹介のもう少し掘り下げた内容

・メンタルヘルス、危険物について

・教育・訓練の効果を評価する手法等

５）本報告会に関するあなたのご意見、ご希望、ご感想をお願いいたします。

・委員の発表は皆聞き易かった。

・会員各社へ聴講参加を働きかけて、会場を一杯にして欲しい（したい）。

・安全活動の好事例を会員全社（委員会社含めて）に募集し、紹介できないか。

・今回初めて出席したが、報告事項等、大変参考になった。

　今後は、各社が積極的に参加できる企画をお願いしたい。

・同じ工場団地内での中で同様の発表会があり、正直今一つという感じであった。

　最後の講演は参考になった。

・各社安全衛生委員会の運営状況報告を希望。

・ずっと東京でやるべし。大阪では適切な来賓にも来てもらえない。

・内容が面白くなかった。

・ＯＳＨＭＳに焦点を当てたように見える。出席者の大半は充分に理解出来るメンバーばかり。

　中小への教育が主眼なら、メンバーが違う。

・講演は大変参考になった。

・出来れば東京で開催願いたい。


